



僕の・私の勉強法

CNN ENGLISH EXPRESS (EE) の読者に、英語学習に関するエピソードを語っていただきます。



とげまるさん

1日の勉強時間: 平日2~3時間、

休日4時間

現在の英語力: 英検1級、

国連英検特A級、TOEIC®990点

Twitter: @toeic0214

本格的に英語学習を始めたきっかけ

大学時代にサークルでのいじめを経験し、苦しい時期がありました。ですが、その頃出会った心理カウンセラーのM先生の「TOEIC®を勉強してみない?」という何気ない一言がきっかけで、本格的に英語学習を始めました。TOEIC®405点、英検2級からのスタートでしたが、卒業までに「TOEIC®900点、英検1級」を取得すると胸に誓い、毎日図書館などにこもって一日中勉強しました。その結果、卒業までに英検1級、TOEIC®930点を取得することができました。

この経験が大きな自信につながり、社会人になっても英語学習を継続してきました。2018年にはTwitterで英語学習アカウントを開設し、さまざまな目標をもった学習者の方々と知り合うことができました。こうした出会いは大変良い刺激になっていますし、私にとって

かけがえのないものです。また、最終目標の1つとしていた国連英検特A級合格や、TOEIC®990点取得を実現することができました。今後はケンブリッジ英検CPE、IELTS 8.0を目標に、精進していきます。

EEとの出会いと将来の夢

EEを使い始めた理由は、試験英語と生の英語の聞き取りの乖離^{かいり}を埋めるためでした。当時、すでに英検1級、TOEIC®980点を取得していましたが、CNNなどの生の英語が聞き取れないことをコンプレックスに感じていました。そこで、Twitterのフォロワーさんが紹介されていたEEを手に取り、独自のトレーニング方法(詳しくはnoteに記載: https://note.com/united_togemaru/)を編み出して毎日学習するようにしています。初めはあまりの難しさに挫折しかけましたが、コツコツやるうちにニュース英語が聞き取れるようになり、発音も向上しました。今もEEはリスニング強化とトレーニングの一環として重宝しています。

将来の夢は、英語力向上はもちろんですが、これまでの経験を生かして他の方の励みになることです。今の私があるのは先述したM先生のおかげです。もしあの出会いがなかったら、間違いなく今の自分はなかったと思います。これまで多くのものを犠牲にしてきましたが、払った犠牲はその分将来に良い波及効果をもたらすのだということを、自分なりに伝えていきたいです。

編集部より

常に高みを目指して学習を続けているとげまるさんの投稿からは、具体的な目標を立てて日々努力する重要性を改めて学ぶことができますね。

イ ギリスの音楽(特にロック系)や映画が好きなので、3月号の特集うれしかったです。

(東京都・公務員・28歳)

イ ギリ特集(3月号)がとても良かったです。特に女王陛下下のスピーチは、さながらその場で聴いているような臨場感で素晴らしかったです。

(神奈川県・公務員・44歳)